

Cuba reitera denuncia por excesivo gasto militar de Estados Unidos y la OTAN



Imagen: Prensa Latina.

La Habana, 10 may (RHC) Cuba ratificó hoy su denuncia sobre el incremento excesivo del gasto militar mundial que alcanzó récord histórico de 2.44 billones de dólares el pasado año, aseguró el ministro de Relaciones Exteriores de nuestro país, Bruno Rodríguez.

El canciller cubano compartió ese dato en su perfil en X donde aseguró además que esa cifra creció por noveno año consecutivo y la OTAN (Organización del Tratado del Atlántico Norte) gastó más que todos los demás países juntos.

De acuerdo con el titular de esa cartera, el gobierno de Estados Unidos fue “por mucho el país con más gastos en armas”.

Rodríguez ha alertado en esa red social sobre el peligro para la existencia humana por los efectos adversos de fenómenos naturales, mientras la OTAN, inventa otras amenazas.

En su opinión esa alianza guerrerista, fabrica esas amenazas para incrementar sus exorbitantes gastos bélicos y sostener sus contaminantes industrias militares, malgastando recursos que se requieren con urgencia para la financiación climática.

La alianza guerrerista incrementa cada año su gasto militar, formalizando contratos para la adquisición de armas cada vez más letales que solo beneficia a su industria armamentista, aseveró recientemente el jefe de la diplomacia cubana. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/354425-cuba-reitera-denuncia-por-excesivo-gasto-militar-de-estados-unidos-y-la-otan>



Radio Habana Cuba